

ENVIRONNEMENT Elle a reçu le label QualiPlus d'Eco Emballages et de l'Ademe

La Métro récompensée pour sa politique de collecte et traitement des déchets



De gauche à droite : Catherine Kamowski, Marc Baïetto, Super Tri, Richard Quemin et Aline Blanc Tailleur, à l'occasion de la remise du label QualiPlus à la Métro, de la part d'Eco Emballages et de l'Ademe.

La Métro s'est vue remettre, en début de semaine, le label "QualiPlus", par "Eco Emballages" et l'Ademe (Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie), au groupement de collecte Est, à La Tronche.

Aline Blanc Tailleur, conseillère déléguée à l'évaluation des politiques publiques de la Métro, a détaillé les étapes franchies pour aboutir à cette reconnaissance. « L'objectif était de recueillir les besoins des usagers. Nous avons fait un état des lieux avec une quinzaine de groupes de discussion. 200 propositions en sont ressorties. Après un travail avec les services, les experts et les autres collectivités, dix-sept propositions phares ont

émergé. »

Après avoir dévoilé sous sa chemise un tee-shirt "Super tri", Richard Quemin, responsable régional sud-est d'Eco-Emballages, a précisé : « Ce label ne sort pas d'une pochette-surprise. Il apprécie le service rendu aux habitants, la maîtrise économique, le respect de l'environnement, les conditions de sécurité du personnel ».

Soixante-huit collectivités ont été labellisées. Seules dix-neuf ont reçu deux étoiles. Et parmi elles, la Métro. « C'est une récompense et une invitation à s'améliorer. Notamment au niveau du verre », a ajouté Marc Baïetto, son président.

L. T.